

## ANNULATION DE L'ÉDITION 2022 D'EXPO HABITAT QUÉBEC

**Québec, le jeudi 6 janvier 2022 -** L'Association des professionnels de la construction et de l'habitation (APCHQ) - région de Québec annonce l'annulation de l'édition 2022 d'Expo habitat Québec, qui devait se tenir du 24 au 27 février au Centre de foires ExpoCité.

« Devant la situation sanitaire que nous vivons tous actuellement, et malgré notre souhait profond d'offrir à Québec l'événement le plus éclatant et le plus stimulant du marché de l'habitation, l'APCHQ - région de Québec a dû prendre la difficile décision d'annuler l'édition 2022 d'Expo habitat », mentionne Martine Savard, directrice générale de l'APCHQ - région de Québec. « En effet, avec le resserrement des mesures sanitaires, le contexte devient de moins en moins favorable à ce type de rassemblement. »

Le plus important rendez-vous en habitation de la grande région de Québec, Expo habitat Québec, continuera toutefois de publier des contenus inspirants sur ses réseaux sociaux, demeurant la référence incontournable pour sa nature 100 % habitation.

## À propos de l'APCHQ - région de Québec

L'Association, qui regroupe plus de 3 100 membres du secteur de la construction et de la rénovation dans les grandes régions de Québec et Lévis, s'est donné un triple mandat : représenter et défendre l'industrie, accroître le professionnalisme de ses membres et être un centre nerveux de promotion de l'industrie. L'APCHQ - région de Québec est reconnue pour ses initiatives telles que le salon <u>Expo habitat Québec</u>, l'attribution des <u>Prix Nobilis</u>, <u>Les Galons</u> et le répertoire en ligne trouverunentrepreneur.com.